田中復興大臣記者会見録

(令和2年9月12日(土) 14:41~14:44 於)福島ロボットテストフィールド エントランスラウンジ)

1. 発言要旨

皆さん、こんにちは。

本日、福島ロボットテストフィールドの開所式に参加させていただき、御挨拶を申し上げました。その後、フィールド内で橋梁の点検の実証だとか、あるいは風洞試験設備等を見学させていただきました。ドローンやロボットの研究開発だとか、制度整備のための優れた拠点であると再認識したところであります。

開所式では福島県知事、あるいは南相馬市長、浪江町長を初め、各議会の関係の方々、あるいは国土交通大臣、経産副大臣も参加しておられまして、さらには大学の研究者の先生方も参加しておられました。

地元は元より、政府一丸となって産学官が連携させていただいて、 この拠点を発展させていこうという気持ちを、意欲を感じたとこ ろでございます。

今後、国内外の多くの方々にこの拠点を御活用いただきたいと考えております。優れた研究成果だとか、産業化へとつなげていただき、復興にも資することを期待しておりますし、世界にも貢献できることを期待しておるところでございます。

復興庁としても、地元を初め、関係省庁等としっかりと連携させていただいて応援してまいりたい、このように思っております。 以上でございます。

2. 質疑応答

なし

(以 上)